
RM Finke erläutert der CDU, FDP, UWG-Gruppe und führt hierzu aus, dass durch diese 
Maßnahme eine Sensibilisierung der Kinder zum Schutz von Pflanzen und Bäumen 
erreicht werden soll. 
 
BM Böhling teilt mit, dass die Verwaltung Kontakt zu den Schulen aufnehmen und 
entsprechende Förderanträge stellen wird. Eine Umsetzung könnte im nächsten 
Schuljahr erfolgen. 
 
Es wird einstimmig empfohlen: 
 
Der Verwaltungsausschuss möge beschließen: 
 
In der Stadt Schortens soll ein Schulwald entstehen. 


